

2023

Neugestaltung der Welt

Ein düsterer Blick in die Zukunft

Seit der Corona-Pandemie, anhaltenden Anstieg der Sterblichkeit (Ende 2022 wies Deutschland eine Übersterblichkeit von 50 % auf), der Krieg in der Ukraine und die Sanktionen gegen Rußland geht es mit der Gesellschaft mehr denn je bergab. Die Arbeitslosenzahlen sind weltweit gestiegen und viele Menschen leiden immer öfter Hunger.

Neben Covid-19, Umweltprobleme, Inflation, Zerstörung der Landwirtschaft und der Tierhaltung und Anzeichen einer Deindustrialisierung (durch Sanktionen gegen Rußland hervorgerufen), steht das bisheriges Weltsystem unter enormem Druck. Die Sanktionen gegen Rußland sind kontraproduktiv und führen zum wirtschaftlichen Selbstmord der EU-Länder. Die Wirtschaft der EU steht das Wasser bis zum Hals, ohne eine Möglichkeit sie zu retten.

Infolgedessen laufen die Europäer ein großes Risiko. Denn sobald die Zinsen steigen, bekommen wir es mit einer außergewöhnlich hohen Inflation zu tun. Es wird nicht lange dauern bis der Aktienmarkt zusammenbrechen wird und hiermit auch der Immobilienmarkt. Garantien für Bankeinlagen und Versicherungen werden nichts mehr wert sein und Rentenfonds werden ausgelöscht. Nicht nur unser Ersparthes steht auf dem Spiel, die Pensionsrückstellungen werden sich in Wohlgefallen auflösen.

Es scheint so, als solle die Menschheit in einem Dauerzustand der Unruhe, der Instabilität und der Angst gehalten werden.

Viele fragen sich: „Wohin steuert die Welt? Wohin führt unser Weg? Wie sind wir überhaupt in diese Lage geraten? Was steht der Menschheit noch bevor?“

Nach den erstaunlichen Umwälzungen, die sich in unserer heutigen Welt vollzogen haben, werden wir in naher Zukunft Zeugen

und Zeuginnen einer ununterbrochenen Folge von sehr bemerkenswerten Veränderungen sein, die einen tiefen Einschnitt in unserem Leben bedeuten werden.

Die von den Großen in der Politik und Medienwelt bereits lange angekündigte 'Transition', auch 'Paradigmenwechsel' genannt, steht uns seit der Corona-Pandemie bevor.

Die erste deutsche Ausgabe des vorliegenden Buches erschien im Jahr 2009. In diesem Buch warnt der Autor vor dieser unmittelbar bevorstehenden Transition, ein 'großer Übergang' zu einer Neugestaltung der Welt. Eine Neue Weltordnung, in der eine computergesteuerte Gesellschaftsordnung dominiert und in der das Individuum rund um die Uhr überwacht wird. Eine wichtige treibende Kraft ist dabei die Digitalisierung der Gesellschaft und eine technokratische Zivilisation.

Die aktuelle Weltlage entspricht eindeutig dem, was der Autor vor Jahrzehnte vorhergesagt hat. Ein Rückblick auf die Ereignisse des letzten Jahrzehnts zeigt, daß fast alle Informationen, wie sie in der ersten Auflage erwähnt wurden, auf wundersame, oft erschreckende Weise wahr geworden sind oder durchgeführt wurden.

Obwohl das Buch vor mehr als einem Jahrzehnt geschrieben wurde, ist es in unserer Zeit mehr als relevant. Die beschriebenen Ereignisse haben eine mehr als frappierende Ähnlichkeit mit der Situation, in der sich die Welt seit 2020 befindet.

Nach der Transition wird das System zu seiner Vollendung kommen. Dies wird von harschen Eingriffen und viel Gewalt begleitet sein. Es wird eine eugenische Politik oder Entvölkerung eingeführt, um die Zahl der Menschen auf der Erde zu reduzieren. Es wird eine Ein-Kind-Politik geben. Die Bevölkerung wird durch Chips mit dem System verbunden sein. Nanotechnologie wird dabei eine zentrale Rolle spielen. Die Grenze zwischen unserem 'individuellen Geist' und der 'virtuellen Realität' wird verschwinden. Wir werden zu einem 'Hive-Mind', einer Art 'Cyborg', werden. Eine totale Integration von Mensch und Technik.

Sobald das 'System' mit harter Hand das Ruder übernimmt, werden Veränderungen – die bereits auf den Weg gebracht wurden – ohne Widerstand der demokratischen Mächte und ohne Einwände wegen Verletzung der Privatsphäre – im Eilverfahren durchgeführt werden. Mithilfe eines Chips werden wir alle an das 'System' angeschlossen. Wir funktionieren dann wie die Bienen im Bienenstock. Alle Unregelmäßigkeiten und Risikofaktoren in der Durchführung des Prozesses werden schnell und fachkundig wegautomatisiert.

Je mehr Verwirrung, je mehr Klassenkampf, Rassendiskriminierung, Angst, Kriege, Chaos und internationale politische Spannungen es auf der Welt gibt, um so schneller nähert sich die gesamte Menschheit dem Punkt, an dem sie um eine Lösung bittet, eine Neue Weltordnung, d.h. eine Weltregierung akzeptiert, die mit eiserner Hand alle Leiden der Menschheit für immer beseitigt.

Wir stehen kurz vor dem Untergang aller Gesellschaftsformen, wie wir sie kennen, und dem Eintritt in ein dunkles und sadistisches Zeitalter, das nur noch Sklaven und Fürsten kennen wird. Bald wird es um unsere Freiheit geschehen sein. Dies betrifft nicht nur die Freiheit der Völker, sondern auch unsere individuelle Freiheit. Menschen, die sich ausschließlich mit ihrem täglichen Leben auseinandersetzen, werden eine unangenehme Überraschung erleben.